



# Universidad Andrés Bello distinguió a cuatro destacados académicos con el reconocimiento Profesor Honorario 2024

Dr. Pedro Uribe, Dr. Manuel Krauskopf y Rolando Kelly, todos exrectores de la Universidad Andrés Bello.



En una emotiva ceremonia encabezada por su rector, el profesor Julio Castro, y el presidente de la Junta Directiva, Dr. Juan Antonio Guzmán, la Universidad Andrés Bello (UNAB) otorgó el reconocimiento de Profesor Honorario, uno de los más prestigiosos que concede la institución, a cuatro destacados académicos.

Se trata de los profesores de UNAB Carmen Sandoval, exdirectora de la Escuela de Química y Farmacia; Georgina Toro, directora del Programa de Especialización en Odontopediatría; Mariano Rocabado, exdecano de la Facultad de Ciencias de la Rehabilitación, y Carlos Hirschberg, profesor visitante de los Programas de Doctorado en Biotecnología.

La casa de estudios entrega anualmente este reconocimiento a aquellos docentes que han tenido una destacada y extensa trayectoria en la enseñanza universitaria, aportando significativamente al conocimiento en sus campos de especialización y al desarrollo de las facultades en las que se desempeñan.



Dr. Juan Antonio Guzmán, presidente de la Junta Directiva; los profesores honorarios Georgina Toro, Mariano Rocabado y Carmen Sandoval, junto a Julio Castro, rector, todos de UNAB.



Kurt Kirsten junto a Georgina Toro, reconocida como Profesor Honorario UNAB, y Dra. Joyce Huberman, decana de la Facultad de Odontología de la Universidad Andrés Bello.



Alfredo Molina, investigador; Dr. Miguel Vargas, decano de la Facultad de Economía y Negocios; Ana María Cid, directora general de Docencia; y Gonzalo Guzmán, prorrrector, todos de la Universidad Andrés Bello.



Diego y Antonia Rocabado junto a Lena Kirberg y Mariano Rocabado, reconocido como Profesor Honorario UNAB.



De UNAB, Dr. Nicolás Bronfman, vicerrector académico; Dra. Carolina Torrealba, vicerrectora de Investigación y Doctorado; Carmen Gloria Jiménez, vicerrectora de Aseguramiento de la Calidad, y Pedro Covarrubias, secretario general.



De la Facultad de Medicina UNAB, Fernando Torres, director de la Escuela de Química y Farmacia; Carmen Sandoval, reconocida como Profesor Honorario UNAB; Marcela Giacometto, directora de Aseguramiento de la Calidad, y Dr. Patricio Burdiles, decano.

Felipe Rodríguez, director general de Desarrollo del Cuerpo Académico; Dra. Paula Riquelme, directora del Centro Institucional de Fortalecimiento de la Formación, y Dr. Felipe Simón, decano de la Facultad de Ciencias de la Vida, todos de UNAB.

